

Im Abschied steckt die Geburt der Erinnerung.

Salvador Dali

Mit grossem Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass

Frau Anne Marie Brunner-Gossweiler

1931 - 2016

verstorben ist. Wir sind sehr traurig.

Betroffen nehmen wir Abschied von der Gründerin der Nathalie Stiftung. Dank ihrer Initiative und ihrem unermüdlichen und herzlichen Engagement konnten für Menschen mit schwerer geistiger und autistischer Behinderung eine heilpädagogische Tagesschule, Betreuungsplätze und eine Beratungsstelle eingerichtet werden. Frau Brunner half mit viel Herzblut und Wertschätzung gegenüber den Mitarbeitenden, Klienten und ihren Familien sowohl in der Betreuung wie im Stiftungsrat mit. Dank ihrem beharrlichen Mitwirken wurde die Nathalie Stiftung zu einer wichtigen Institution in der Heimlandschaft.

Ihren Angehörigen entbieten wir unsere tiefe Anteilnahme.

NATHALIE
STIFTUNG

Der Stiftungsrat, die Direktion und Mitarbeitenden